

# Une belle

# soirée avec le Cadet's Circus



Le Cadet's Circus, le célèbre cirque des jeunes strépnacois, avait planté, samedi soir 29 septembre, son chapiteau sur l'herbe de l'aéroclub de Mondésir, à Guillerval, à l'invitation du conseil municipal de la commune, pour une soirée unique et éblouissante.

Devant un parterre de personnalités, parmi lesquelles MM. LE CLAINCHE, commissaire adjoint de la République d'Étampes ; SERGENT, conseiller régional ; LOBRY, vice-président du conseil régional de l'Essonne, chargé des sports et de la culture ; ALLAIRE, maire de Guillerval ; et de nombreux maires du

canton de Méréville, les « enfants » du Père André présentèrent d'étourdissantes démonstrations de leur talent. Les jeunes artistes amateurs, jongleurs, équilibristes, clowns, danseurs, trapézistes firent l'unanimité dans le public qui, très nombreux, garnissait les gradins du chapiteau.

Autour de la piste, les applaudissements crépitaient pour saluer les exploits de ces jeunes enfants qui consacrent leurs loisirs à faire vivre leur cirque...

Une soirée donnée au profit des handicapés de l'Essonne.



Guillerval OCT. 84

## Un plus pour les handicapés



Le samedi 29 septembre, le Cadet's Circus se produisait à Guillerval, permettant ainsi la réalisation de bénéfices.

La Municipalité de Guillerval avait déjà décidé à l'époque de verser l'intégralité de ces bénéfices au profit des associations qui œuvrent pour les handicapés et les inadaptés.

C'est en présence de M. Hautefeuille ancien Maire de Guillerval, de M. Allaire Maire actuel, et d'élus du Conseil Municipal que deux chèques ont été remis le samedi 15 décembre aux représentants des différentes associations.

L'un des chèques a été remis à M. Varaldo directeur d'un centre d'aide par le travail et d'un atelier protégé, qui accueille des hommes et des femmes de 18 à 60 ans handicapés physiques et mentaux légers. Ce centre est de plus le seul à accueillir des sourds et muets. Ses principaux locaux se trouvent au Kremlin-Bicêtre avec un effectif de 165 personnes handicapés

ou inadaptés. Le centre de Guillerval est un lieu de stage.

L'autre chèque a été remis à M. Davenne président de l'association des parents et maïs d'enfants et inadaptés du Sud Essonne dont le siège est à Étampes.

Le but de cette association est de venir en aide aux familles qui ont des enfants inadaptés, d'envoyer des personnes capables d'aider ces familles pour trouver un établissement ou par exemple les guider au moment des procédures juridiques.

M. Darvenne affirme que près de 300 handicapés attendent une place dans l'Essonne Sud, ce qui est considérable.

Il est tout à fait louable d'offrir les bénéfices de la soirée du 29 septembre aux handicapés et inadaptés à l'Essonne Sud. On doit encourager de telles initiatives, quand on sait que 5 % environ de la population française est handicapée ou inadaptée.